

## 全校朝会（放送）

「変わろうとしている自分や友達を大切に」

校長 植村 洋司

おはようございます。①6年代表②全校児童③校長・教職員

先週は対面式がありました。6年生の態度は立派でした。6年生の代表の人の言葉もとても温かくそして頼もしく素晴らしかったです。1年生の態度もよかったです。1年生の代表の人たちの言葉も、はっきりした声で立派でした。

さて、4月の新たなスタートにあたり、みなさんに心掛けてほしいことを一つお話します。それは、「変わろうとしている自分や友達を大切にしよう」ということです。

校長先生の小学校の時の話をします。小学校低学年の時、恥ずかしがり屋で授業中手を挙げて発言することが苦手でした。3年生になったとき、「今年は、自分から手を挙げよう」と目標を立てました。担任の先生が代わり、初めての授業、ドキドキしながら思い切って手を挙げました。先生が「うえむらひろしさん」と指名してくれました。校長先生は、顔を真っ赤にして、一生懸命発言しました。あまり上手に話ができなかったと思います。でも、そのとき、担任の先生が「思い切って手を挙げて発言してえらかったですね。」とほめてくださいました。そして、「3年生になって、今までとは違う自分になろうとする姿勢がとても素晴らしいです。」とってくださいました。その時を境に、校長先生はいろいろな場面で、少しずつ自分から発言できるようになりました。

皆さんも一人一人「自分を変えていこう」と思っているはずで  
す。「自分を変えていくこと」は、初めちょっと恥ずかしいかもし  
れませんが、でも大丈夫です。ぜひ、よりよい自分になる努力をし  
ていてください。そして、「変わろうとしている友達」を認め、  
応援してください。自分も友達もみんなでよりよい自分に高めてい  
きましょう。今日は、「変わろうとしている自分や友達を大切にし  
よう」というお話をしました。みんなでがんばっていきましょう。

最後に、4月からマスクはしなくてもよいです。しかし、基本的  
な感染対策は引き続きしていきましょう。「手洗い・うがい」「人  
との距離」「換気」の徹底をお願いします。

今週も楽しく充実した一週間にしましょう。お話を終わります。